

Chers Amis,

Depuis la création du Comité Picabia en 1990, votre contribution à la réalisation des quatre volumes du catalogue raisonné de Francis Picabia a été plus que précieuse.

Aujourd'hui, nous revenons vers vous pour solliciter votre soutien en adhérant comme membre de l'Association Comité Picabia. Ce soutien nous permettra de requérir le statut d'association reconnue d'utilité publique, et sera en outre essentiel pour nous permettre de continuer à défendre et à promouvoir l'œuvre de l'artiste, poursuivre notre travail de documentation des œuvres, relancer nos collaborations avec les institutions, notamment sous la forme d'expositions, et créer des liens avec une nouvelle génération d'auteurs, de chercheurs et d'étudiants.

Grâce à vos cotisations et à vos dons si vous le souhaitez, nous pourrions également maintenir l'Association dans l'atelier-appartement de Picabia, enrichir nos archives et améliorer leur conservation, établir le catalogue raisonné en ligne des dessins et, par la suite, numériser nos archives afin de les rendre consultables à distance tout en mettant en place un espace de consultation au sein de nos locaux.

En espérant pouvoir vous compter bientôt au nombre des Amis de Francis Picabia, et vous en remerciant vivement par avance, nous vous prions de recevoir, Chers Amis, nos meilleures salutations,

Dear Friends,

Since the creation of the Comité Picabia in 1990, your contribution to the realization of our four volumes of the Francis Picabia catalogue raisonné has been invaluable.

Today, we solicit your support by becoming a member of the Association Comité Picabia. This support will allow us to acquire the status of registered public-interest association. In addition, it will be essential for enabling us to continue to defend and promote the artist's work, pursue our documentation of the artworks, renew our collaboration with institutions, particularly regarding exhibitions, and create contacts with a new generation of authors, researchers and students.

Thanks to your subscriptions and your donations if you wish, we can also maintain the Association in Picabia's atelier-apartment, enrich our archives and improve their conservation, establish the online catalogue raisonné of drawings, and subsequently, digitize our archives to make them accessible online, while providing a consultation space within our office.

We hope to count you soon among the many Friends of Francis Picabia, and sincerely thank you in advance for your support.

Le Comité Picabia et Beverley Calté, Présidente

Beverley Calté

Bulletin d'adhésion

à nous retourner par courrier ou email accompagné de votre règlement - to return by mail or email with your payment

Nom (last name)

.....

Prénom (first name)

.....

Adresse (address)

.....

.....

CP (zip code) Ville (City)

E-mail.....

Téléphone (phone)

Choix de la cotisation (choice of contribution)

Membre étudiant (student) 20€

Autre membre (other member) 40€

Don libre (Donation offer):

Date d'adhésion (subscription date) :

Signature :

Règlement par chèque à l'ordre du Comité Picabia, au 26 Rue Danielle Casanova 75002 Paris

Ou par virement en indiquant vos nom et prénom :

IBAN: FR76 3000 3030 1000 0372 9939 93 BIC/SWIFT: SOGEFRPP

Les dons ouvrent droit à réduction fiscale. Un reçu vous sera envoyé.

Please return the form with your payment by check to Comité Picabia, 26 Rue Danielle Casanova 75002 Paris

Or by email to comite@picabia.com followed by a bank transfer:
IBAN: FR76 3000 3030 1000 0372 9939 93 BIC/SWIFT: SOGEFRPP